



NOTRE POTAGER



Depuis la période COVID, nous n'avons pas remis en place cette action qui fonctionnait très bien au vu de la fréquentation importante à chaque séance.

A la demande des assistantes maternelles, nous souhaitons faire revivre ce potager en partenariat avec le service des espaces verts.

Des séances de jardinage sont proposées pour réaliser notre potager avec Coraline, la responsable du service des espaces verts de la commune, le lundi 28 avril et le lundi 5 mai 2025.

OBJECTIFS POUR VOUS, ASSISTANTES MATERNELLES :

- Participer à un projet collectif sur l'année
- Participer à l'éveil à la nature auprès des enfants
- Acquérir des connaissances sur la nature et le jardinage
- Partager des moments ludiques et conviviaux
- Échanger entre professionnelles
- Découvrir, observer, participer, récolter en même temps que les enfants

OBJECTIFS POUR LES ENFANTS :

- Éveiller les sens (toucher, vue, goût), développer la motricité fine et le langage
- Partager des moments ludiques et éducatifs
- Observer, manipuler, toucher la terre, prendre soin des plantes et des légumes, désherber, et arroser
- Voir évoluer les plantations de la graine...à l'assiette
- Découvrir la nature et d'où proviennent les légumes
- Développer la créativité, la curiosité, la patience et l'autonomie





CE DONT NOUS AVONS BESOIN :

- de la paille
- des planches en bois de 20cm par 1m50
- des graines de radis
- des graines de carotte
- des semis d'haricot vert
- des semis de betterave
- des semis de petit-pois
- des semis de laitue
- des semis de potimarron
- des pommes de terre à planter

LA TENUE DU PETIT JARDINIER EN HERBE

- des bottes de pluie
- selon la météo, un chapeau ou une casquette
- un manteau de saison
- des vêtements confortables et qui ne craignent pas



« Stimuler dès le plus jeune âge la sensibilité au monde fait simultanément écho à l'éveil des cinq sens, au partage entre enfants et avec les adultes et, même si cela paraît quelque peu prématuré, à un début de prise de conscience précoce que la nature de demain dépend en grande partie de chacun de nous et sera ce que nous voudrons bien (ou non) en faire. »

Préface de Jean EPSTEIN, psychosociologue et kinésithérapeute
dans l'ouvrage

« Jouer avec la nature » de Elise Mareuil

